



8.21 THU 第95回古河公方公園づくり円卓会議

古河公方公園の園旗の制作が決定！

古河公方公園は、鴻巣御所の史跡公園として、古河市の歴史と文化を象徴する重要な場所です。そのため、公園の名前の元となる古河公方足利成氏（あしかがしげうじ）の軍旗を公園の園旗とすることについて円卓会議にて議決しました。地域の文化的な価値、地域のアイデンティティの強化、訪れる人々への古河市の魅力を伝える重要な役割など、この旗には様々な想いが込められています。また、旗を掲げるポールについては古河東ロータリークラブさんの寄付により、管理棟東側に設置いたします。みなさん、ぜひ完成をお待ちください。



イノシシに注意！



イノシシの生息域が拡大しています

昨年から、イノシシが公園内に頻繁に出没するようになりました。おそらく、渡良瀬遊水地のイノシシの生息域が拡大し、公園周辺にも影響が出ているものと思われます。

イノシシに出会ってしまったら

もしイノシシに遭遇してしまったら、慌てずにゆっくりと後ずさりして離れてください。決してイノシシを刺激せず、目を合わせないようにし、背中を見せずに速やかに安全な場所へ避難しましょう。

イノシシの痕跡

園内の各所にイノシシがエサを探した痕跡があります。イノシシは主にドングリ等の木の実、植物の根を食べますが、雑食性なので、土の中にいるミミズや昆虫、小動物等も食べます。また、餌場の他に、水辺などに「ヌタ場」と呼ばれる体をこすりつける場所があります。泥に体をこすりつけることで、体表についている寄生虫やダニを落としているといわれています。餌場やヌタ場の痕跡がある場所は、イノシシの行動範囲内になるので、早朝や日没後など、人気の少ない時間帯は近づかないようにしてください。何かありましたら公園の管理事務所までご連絡ください。0280-47-1129 古河公方公園管理事務所

夏季限定 ミストシャワー設置

夏の間、ミストシャワーを設置しています！

夏の間、水の力を借りて涼を取るミストシャワーを設置しました。ミストシャワーの水はとても小さく、すぐに空気の中で蒸発（じょうはつ）します。水が蒸発するときには、まわりの熱を奪うため、空気がすずしくなります。そのため、ミストシャワーのそばにいるととても涼しく感じるのです。見た目も涼しいので、管理棟に立ち寄った際は、ミストシャワーの涼しさを体感してみてくださいね！



★古河公方公園公式アカウント

古河公方公園公式アカウントを開設しました！

公園の様々な情報をアップしていますので、是非みなさまフォローをよろしくお願ひいたします。



◀古河公方公園
インスタグラムアカウント
@koga_kubou



◀古河公方公園
Xアカウント
@kubou_park

★公園を利用したい方は、お気軽に公園窓口までご相談ください。